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宇城久青少年健全育成連絡協議会総会・研修会が開催されました。 

 
７月３日（水）に城陽市の文化パルク城陽で開

催されました。総会の後の研修会では、佛教大学

の副学長の原 清治先生が「青少年健全育成の現

状と後継者を育てるために」というテーマでの講

演をされました。各青少協の交流では、関河研修

委員長が、宇治市青少協の活動を「青少協だよ

り」もとに発表を行いました。 

ジュニアリーダー養成（ふる里）学習会 
実施に向けて只今、準備進行中！ 

７月２７日（土）～２８日（日） 京都府立青少年海洋センター マリーンピア 

 

６月３０日現在、市内各小学校より３８名の参加申し込みがありました。保護者

と参加児童を対象とした説明会も終え、当日に向けた準備を詰めていきます。 

委員の皆様の参加もお待ちしておりますので、参加を希望される方は、事務局ま

で連絡をお願いいたします。 

   令和６年７月４日 発行：宇治市青少年健全育成協議会 
事務局：宇治市教育委員会教育支援課 TEL 0774-20-8766 

令和６年度  
地域青少協事業活動補助金の申請について 

 
６月２８日付で地域代表者にお知らせいたしましたが、今年度の申

請について骨子を確認いたします。  
１ 対象となる事業 

  ・地域青少協において取り組まれている事業・活動 
 
２ 事業の認定と補助金の決定 
    ・各地域青少協からの申請内容を本会において審査 

し、決定します。 

・事業内容や各地域青少協間のバランスを考慮し、総 

合な判断に基づき、補助金額を決定します。 
 

みなさん、暑い日が続きますがいかがお過ごしでしょうか？ 

        昨年の５月に新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置づけが５類に

なり、社会の状況が元に戻りつつありますが、ウイルスはなくなったわけ

ではありません。どうか、健康にご留意され、活動をよろしくお願いいた

します。総会での市長のごあいさつにもありましたが、キーワードは、「信

頼関係」の構築です。地域の中でのつながり、委員同士の横の関係を大切

にこれからも活動をよろしくお願いいたします。 

心の栄養補給 

『いちばんいけないのは、自分

がだめだと思い込むことだよ』 
 

ふと目についた言葉が心にぐ

っと響くことがありますね。これは

マンガのドラえもんで、のび太が

ドラえもんに言ったセリフです。 

これからもこのような言葉かけ

を行い、子どもを励まし、支えた

いですね。 

原先生の講演 府育成協会会長挨拶 


